



LA TROMPETTE

Un responsable du Hamas était enseignant au sein de l'UNRWA

- Mihailo S. Zekic
- [20/03/2024](#)

Le *Middle East Media Research Institute* (MEMRI) a révélé le 18 mars qu'Ismaël Haniyeh, le chef politique du Hamas, était à l'origine enseignant dans une école de l'Office de secours et de travaux des Nations unies (UNRWA). MEMRI a traduit les remarques d'un ancien fonctionnaire de l'UNRWA, Ahmad Oueidat :

Mais ce qui s'est passé, c'est que l'Occident a vu que l'UNRWA formait des milliers et des milliers de cadres qui pouvaient progressivement contribuer au développement de la société palestinienne. Ils ont vu que les écoles de l'UNRWA donnaient naissance à des dirigeants. De nombreux noms familiers d'hommes politiques et de dirigeants—en premier lieu, nous pouvons mentionner Ismaël Haniyeh, qui était un enseignant avec l'UNRWA.

Former UNRWA Official Ahmad Oueidat: Hamas Leader Ismail Haniyeh Was a Teacher in One of Our Schools, as Was PFLP-GC Leader Talal Naji; The West Tried to Corrupt Our Curricula [#Hamas @UNRWA pic.twitter.com/iox8enfzmzf](#)

— MEMRI (@MEMRIReports) [March 18, 2024](#)

Qui est Ismaël Haniyeh ? Ismaël Haniyeh était Premier ministre de l'Autorité palestinienne de 2006 à 2007. Après une brève guerre avec le groupe terroriste rival Fatah (le parti le plus influent de l'AP), le Hamas a pris en charge l'administration de Gaza.

Haniyeh est devenu le chef de facto du gouvernement de Gaza de 2007 à 2014. En 2017, il a remplacé Khaled Mechaal à la tête du Hamas. Il vit actuellement au Qatar.

Qu'est-ce que l'UNRWA ? L'UNRWA est l'agence des Nations unies chargée des affaires palestiniennes. À Gaza, plus de 13 000 membres du personnel gèrent environ 300 écoles, cliniques et autres installations. Peu d'organisations parrainent autant de programmes à Gaza que l'UNRWA.

Israël a identifié des employés de l'UNRWA comme ayant participé au massacre du 7 octobre. Cela ne devrait pas être une surprise : les écoles de l'UNRWA enseignent activement le djihad à leurs élèves. L'endoctrinement des jeunes pour qu'ils suivent l'exemple des terroristes est bien documenté.

Nous savons maintenant que les écoles de l'UNRWA produisent bien plus que des terroristes ordinaires. Elles ont même contribué à former l'actuel dirigeant du Hamas. Cette connaissance implique encore plus l'ONU dans ce qui s'est passé le 7 octobre.

En savoir plus : Lisez « *Hamas : Fabriqué aux Nations Unies ?* » (bientôt disponible en langue française).